



令和5年度、ありがとうございました

19日（火）の卒業式では6名の6年生に卒業証書を、本日の修了式では35名の1～5年生に修了証を渡し、令和5年度の教育活動のすべてを修了しました。保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動充実のために、ご理解・ご支援をいただき、ありがとうございました。

子どもたちは「真心こめて力いっぱい」を合言葉に学校生活を送ってきました。嬉しかったこと、楽しかったこと、くやしかったことなど、様々な経験を積んできました。この経験と子どもたち自身の努力が、よりよい自分になるための原動力となり、確かな成長を遂げることができました。子どもたちには、今年一年の自分の成長に自信をもち、来年度も、向上心をもって、さらによりよい自分をめざして、頑張ってほしいと思います。

（校長 近藤かをる）



どんな時も
「真心こめて力いっぱい」
取り組みました

令和5年度 則定小学校だより

さあ、旅立ちの時



令和5年度修了式

22日（金）に修了式を行いました。1・3・5年生の代表児童が来年度に向けての意気込みを話しました。その後、各学年の代表が修了証を受け取りました。



春休み、元気に過ごしてください。
4月に会いましょう。

